

Stracke gehört Hauptausschuss an

Kaufbeuren Obwohl die Sondierungsgespräche für eine Jamaica-Koalition gescheitert sind, geht die parlamentarische Arbeit im Deutschen Bundestag weiter. Dazu hat sich – noch ehe die Fachausschüsse gebildet werden – der Hauptausschuss konstituiert. Diesem wichtigen Gremium gehört auch der Kaufbeurer Bundestagsabgeordnete Stephan Stracke (CSU) an.

Unter dem Vorsitz des Bundestagspräsidenten Dr. Wolfgang Schäuble übernimmt der Hauptausschuss vorläufig die Aufgaben der 23 Fachausschüsse des Parlaments, berichtet Stracke. „Als arbeits- und sozialpolitischer Sprecher der CSU-Landesgruppe werde ich für die CSU im Deutschen Bundestag alle sozialen Themen bearbeiten, die in dieser Übergangszeit beraten werden,“ schreibt Stracke in einer Pressemitteilung. Die ersten Anträge wurden in dieser Woche im Bundestag diskutiert und zur weiteren Beratung an den Hauptausschuss überwiesen. „Der Bundestag bleibt handlungsfähig. Die Arbeit geht weiter“, sagt Stracke. (az)